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Début de séance : 17h15 

Présents : 

Anita DANGIN, Adjointe référente.  

Cécile WEITIG : Responsable du service scolaire enfance jeunesse. 

Les élus présents : BAPTISTE Célie, BAPTISTE Eloi, GOMES Angelo, KOLA Xhoena, KOLA Noël, LANTENOIS 

Maëva, LHUILLIER Nina, ORTILLON Manon, PERRON Pierre-Gabriel, SOTO Clarysse, SOTO Marina.  

Excusés : BORGNE Noa, MARX Alban, PIMENTEL Sarah, SIGNORY Enzo.  
 

Absents : COLLIN Eylérinna, KHAN Munib. 

 

* * * * * 

 

La photo de groupe initialement prévue le jour de la réunion de travail du CME en présence de Philippe 

BORDE est reportée ultérieurement compte tenu de l’absence de plusieurs élus pour maladie. 

 

1. Présentation nouvelle élue :  

 

Nous accueillons Célie BAPTISTE qui rejoint l’équipe. Elle se présente et Mme DANGIN lui remet le cahier, le 

stylo à l’effigie de la Ville et le fascicule « A la découverte de ma commune ». 

 

2. Intervention d’Amélie PETITFRÈRE de la Maison pour Tous :  

 

Mme Amélie PETITFRÈRE est venue expliquer aux élus un projet qu’elle souhaite mettre en place ; elle 

souhaite créer des jardins pédagogiques en lien avec le CPIE du sud champagne. Un habitant de la ville 

prêterait du terrain pour les implanter et les enfants pourraient y venir pour y travailler la terre, découvrir 

les plantes …     

 

Elle demande si des composteurs sont en place dans les différentes écoles. Une discussion est lancée et 

plusieurs élus échangent sur le sujet.  

 

Une présentation de l’évènement annuel « tous au compost » qui aura lieu du 

29 mars au 13 avril est effectuée.  

Celui-ci a pour but de valoriser la pratique du compostage de proximité des 
déchets organiques : 

• le compostage domestique (composteur individuel, 
lombricomposteur...), 

• le compostage partagé (en immeuble, quartier, plateforme collective...), 
• le compostage en établissement (restauration collective, restaurants, 

cantines...). 
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Les bénévoles, les référents de site, les guides composteurs, les collectivités, les citoyens... Chacun peut 
proposer une animation autour d'un site de compostage pour informer, sensibiliser, convaincre, développer 
la pratique du compostage de proximité et la gestion de proximité des biodéchets. Cela peut être une 
animation, une exposition, une conférence, un compost'tour, une distribution de compost ou de 
composteur, une formation, etc. Cet évènement est organisé par le Réseau Compost Citoyen.  

 

Elle évoque également la possibilité d’implanter des carrés potagers dans les cours des écoles et va donc 

questionner les directions de chaque école. 

 

3. Remerciements :  

 

Mme DANGIN remercie les élus pour leur présence et leur implication lors des différents évènements pour 

les festivités de Noël, notamment les lutins le 24 Décembre.  

Elle regrette cependant le peu d’élus présents aux vœux du Maire le 14 janvier dernier et rappelle qu’il est 

important d’y participer ainsi que les cérémonies patriotiques des 8 mai et 11 Novembre. 

 

4. Projet CME 2024 : implantation de bancs : 

 

 Le choix final pour l’implantation de bancs est effectué par les élus :  

 

- 1 banc supplémentaire au pump track (le seul banc présent est trop juste),  

- 1 banc aux abords de la nouvelle aire de jeux à Mathaux. 

 

Le CME devra présenter ce projet devant les adjoints. Mme DANGIN présentera cette demande aux 

arbitrages pour le budget 2025.  

 

5. Réflexion sur un nouveau projet pour 2025 :  

 

Un tour de table est lancé pour connaître les futurs projets du CME.  

A la prochaine réunion de travail, les élus pourront présenter leurs idées.  

 

6. Distribution du journal « mon quotidien » :  

 

Dans le cadre du partenariat « Ville amie des enfants » avec l’Unicef, nous avons réceptionné plusieurs 

exemplaires du journal « Mon quotidien », chaque élu en a reçu un.  

 

Mme DANGIN demande aux élus présents s’ils sont inscrits à la médiathèque et rappelle que l’accès est libre 

et gratuit pour consulter des livres, des revues, des journaux, écouter de la musique …  

Il ne faut pas hésiter à demander au personnel sur place s’ils souhaitent un livre en particulier ou autres ; en 

effet, une convention a été passée avec la médiathèque de TROYES pour le prêt de livres entre les deux 

institutions. 

  

7. Questions diverses :  

 

Suite à un questionnement d’un élu, une explication est donnée par Mme DANGIN sur les vélos à assistance 

électronique installés place de l’hôtel de ville et sur la place du jard.  

Pour information, dix autres seront installées par la région Grand Est prochainement.  

 

 

Fin de la réunion à 18h00  


